

haute position de vicaire général, devenue vacante par la mort de Mgr Cazeau. Le 16 février 1882, il était nommé officiel de l'officialité métropolitaine; en mars 1887, il était créé Protonotaire Apostolique *ad instar*, et quelques temps auparavant il avait été nommé chanoine honoraire de la cathédrale de Verme. Ses funérailles ont eu lieu samedi dans la Basilique de Québec, en présence d'un concours nombreux de prêtres et de fidèles.

Mgr Legaré appartenait à la Congrégation du Petit Séminaire de Québec, à la Société Ecclésiastique de St Joseph, ainsi qu'à la section diocésaine des messes.

APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

Intention générale pour Février 1890

Désignée par Son Ém. le Cardinal Préfet de la Propagande et bénie par Sa Sainteté Léon XIII.

L'EXTENSION DU CULTE DE SAINT JOSEPH

DIEU se plaît "à vaincre le mal par le bien." N'est-ce pas de nos jours, en plein siècle de naturalisme officiel et brutal, que le triple culte du sacré Cœur de JÉSUS, de la Vierge immaculée et de saint JOSEPH commence à jeter dans tout l'univers ses rayons les plus doux et les plus vifs? Et voici que, dans une Encyclique toute récente, S. S. le Pape Léon XIII presse les fidèles de donner désormais à la dévotion du glorieux Patriarche un éclat plus grand.

A vrai dire, les privilèges de saint JOSEPH sont si hauts et si divins, son crédit si exceptionnel, sa dévotion si sympathique à tous, qu'il y a, dans l'obscurité relative où ce culte est demeuré jusqu'à nos jours, un véritable miracle. Miracle—hâtons-nous de le reconnaître—de miséricorde et de tendresse pour nous. Si ce trésor est resté comme enfoui durant tant de siècles, c'est que la bonté divine le réservait à l'extrême disette des jours présents. Prions donc avec ferveur pour l'extension de ce culte béni, et l'Eglise ressentira de plus en plus les effets d'un si puissant patronage.

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour l'extension du culte de saint JOSEPH, afin que l'Eglise militante, dont il a été constitué le protecteur, ressente de plus en plus les effets d'un si glorieux patronage.